

Les experts des agences de l'eau mobilisés

Dossier de la rédaction de H2o
September 2023

Christophe Béchu, ministre de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires, et Sarah El Haïry, secrétaire d'État à la biodiversité ont lancé un dispositif d'appui technique exceptionnel en soutien au préfet de Mayotte, en coordination avec le ministre de l'Intérieur et des Outre-mer, Gérald Darmanin, et Philippe Vigier, ministre délégué aux Outre-mer, chef de file dans la gestion de crise. Ce dispositif, prévu pour une durée de 6 mois, s'appuie sur des spécialistes et experts issus des agences de l'eau et de leurs partenaires notamment la Compagnie d'Aménagement des Coteaux de Gascogne (CACG) et des experts scientifiques et hydrologues.

Écologie France